

# Unabhängige Wählergemeinschaft Tönisvorst e.V.

Fraktion UWT 2020 - im Rat der Stadt Tönisvorst



WIR FÜR TÖNISVORST

An Herrn  
Bürgermeister  
Uwe Leuchtenberg  
Bahnstr. 15  
47918 Tönisvorst

Zustellung per Mailversand

info@unabhaengig-in.tv  
[www.unabhaengig-in.tv](http://www.unabhaengig-in.tv)

Fraktion UWT 2020  
Geschäftsstelle  
Krefelder Str. 101 a  
47918 Tönisvorst

## Antrag gem. § 3 der GO der Stadt Tönisvorst "Testphase Pumpup Strecke - Wohnzimmer"

30. März 2023

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Leuchtenberg,

die Fraktion UWT 2020, bittet die Verwaltung um die Ergänzung der Tagesordnung im nächsten Ausschuss für Vielfalt, Jugend, Senioren und frühkindliche Bildung um unseren nachfolgenden Beschlussvorschlag:

1. Der Ausschuss beauftragt die Verwaltung eine 6-wöchige Testphase einer erweiterten Öffnungszeit der Pumpup Strecke im Wohnzimmerer in Vorst zu realisieren und einen Erfahrungsbericht über diesen Zeitraum dem Ausschuss kurzfristig (nach Abschluss der Testphase) zu präsentieren.
2. Über 6 Wochen (außerhalb von Schulferien) soll täglich die Pumpup Strecke in der Zeit zwischen 10.00 & 20.00 Uhr geöffnet werden.
3. Hierbei soll ermittelt werden, wie die Nutzerzahlen in dieser Testphase tatsächlich ausfallen und wie das Angebot angenommen wird.

Zur Erklärung:

Die Freizeiteinrichtung in Vorst „Wohnzimmer“ unterhält eine Pumpup Strecke, die wir mit großen Anstrengungen aus städtischen Mitteln geschaffen haben. Diese kann und wird jedoch aktuell nur zu den Öffnungszeiten der Einrichtung Wohnzimmer offengehalten, wenn dann auch eine Aufsicht hierfür abgestellt wird. Die Jugendlichen mit entsprechenden Nutzungsabsichten sind mithin eher eingeschränkt in der Lage eine Nutzung nach ihrem Bedarf zu realisieren. Gerade die schwer planbare Öffnungszeitengestaltung ist für die User eher ein bekanntes und uns zurückgemeldet Hemmnis.

Es gibt augenscheinlich viele Kinder und Jugendliche die, die Pumpup Strecke, gerade nach Schließung des „Wohnzimmers“ in Ihrer Freizeit gerne nutzen möchten. Insbesondere auch an den Wochenenden und jetzt wieder in der kommenden Zeit, wo die Tage auch wieder länger und wärmer

Seite: 2/2

werden. Deswegen halten wir eine Testphase, mit einem begrenztem erweiterten Öffnungsangeboten für zielführend, um den tatsächlichen Bedarf in der Zielgruppe valide zu ergründen.

Eine Testphase von 6 Wochen, in der täglich in der Zeit von 10.00 – 20.00 Uhr eine angekündigte & und für die User planbare Öffnung sichergestellt wird, wird uns sicher die Erkenntnis bringen, ob die Öffnungszeiten ggf. zukünftig grundsätzlich anders gestaltet werden sollten, um der tatsächlichen Nutzungsakzeptanz besser Rechnung zu tragen, als es heute der Fall zu sein scheint.

Mit freundlichen Grüßen



Jörg Frick  
Geschäftsführer